



Perú entre los primeros países con mayor libertad económica del mundo

19 SEPTIEMBRE 2012 | LIMA

Perú se ubica en el puesto 25 entre los países con mayor libertad económica del mundo, mejorando desde la posición 38 del año previo, según el Informe sobre Libertad Económica en el Mundo 2012 elaborado por Cato Institute de Estados Unidos y Fraser Institute de Canadá.

De esta manera, Perú se ubica como el segundo país de Sudamérica con el mayor índice de libertad económica, luego de Chile, que está en el puesto diez, mientras que países como Bolivia (104), Ecuador (126), Argentina (127) y Venezuela (144) se ubican en las últimas posiciones del ranking. El índice ubica a Hong Kong, Singapur, Nueva Zelanda, Suiza y Australia como las economías con mayor libertad económica del mundo.